

Keren, Aksi Heroik Sat Lantas Polres Purwakarta Saat Tolong Penyebrang Jalan Yang Pingsan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INFORMAN.ID

Feb 11, 2025 - 11:39



PURWAKARTA - Aksi heroik personel Satuan Lalulintas (Sat Lantas) Polres Purwakarta membantu seorang wanita penyebrang jalan tiba-tiba pingsan dan tak sadarkan diri di Jalan Ibrahim Singadilaga, Kelurahan Purwamekar, Kecamatan Purwakarta, Kabupaten Purwakarta, Pada Senin, 10 Februari 2025.

Dalam aksi tersebut nampak terlihat Kasat Lantas Polres Purwakarta, AKP Muthia Khansa Nurwijaya terjun langsung membantu warga tersebut.

Dengan menggunakan mobil dinas miliknya, AKP Muthia Khansa Nurwijaya membawa wanita tersebut ke Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Batu Asih Purwakarta, untuk mendapatkan pertolongan medis.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasat Lantas, AKP Muthia Khansa Nurwijaya mengatakan, awal evakuasi dilakukan dirinya setelah mendapatkan laporan dari anggotanya yang sedang pengaturan lalulintas.

"Kebetulan saat mendapatkan laporan, saya tak jauh dari lokasi kejadian. Mengetahui hal tersebut saya langsung ke lokasi kejadian. Korban yang pingsan langsung dibawa ke RSUD Bayu Asih Purwakarta dengan menggunakan kendaraan dinas Sat Lantas Polres Purwakarta untuk mendapatkan pertolongan di ruang UGD," ujar Muthia, saat dihubungi melalui WhatsApp pribadinya, pada Senin, 10 Februari 2025.

Ia menuturkan, belum diketahui penyebab pasti korban yang tiba-tiba pingsan saat akan menyebrang jalan. Namun saat ini pihaknya melakukan perawatan kepada korban di RSUD Bayu Asih Purwakarta.

"Respon sigap aparat kepolisian merupakan wujud nyata pelayanan Polri kepada masyarakat. Polisi bukanlah Profesi, melainkan sebuah janji untuk melindungi, melayani dan mengayomi masyarakat," ucap Muthia.

Kini, lanjut dia, warga yang pingsan pun sedang mendapatkan perawatan dan penanganan medis oleh dokter di RSUD Bayu Asih Purwakarta.

"Alhamdulillah sekarang sudah dalam penanganan dokter, kita juga sudah menghubungi keluarganya untuk mengabarkan kondisi korban di RSUD Bayu Asih Purwakarta," ucap Muthia.